
平成 28 年度 第 1 回学校協議会  

平成 28 年 6 月 11 日（土）9:25～10:30 授業見学   10:45～12:00 協議 於：校長室 

１． 校長挨拶 

 

２．事務局より報告 

  ・校長     ○ 平成 28 年度学校経営計画、平成 27 年度学校評価について 

  ・進路指導主事 ○ 平成 27 年度 進路状況について 

  ・生徒指導主事 ○ 学校の様子について 

・首席     ○ 教科書選定について  

○ 授業力の向上について 

○ 学習習慣の定着について 

    

３．協議内容 及び 提言 

 

・「高い学力の育成」についての取り組みについては申し分ない。一方、「豊かな人間性の育成」や「次代の

グローバルリーダーとしての資質の育成」についてはもっと生徒たちの視野を広げるような取り組みを行

ってよいのではないか。世の中の問題（18 歳の選挙権問題、エネルギー問題等）に対して生徒自身がど

う見るか、どう解決してゆくかという「目」を育てることが肝要。 

 

・高大連携等の様々なプログラムへの参加について、できるだけ多くの生徒に機会を与えられるとよい。 

また、消極的な生徒の背中をどう押すか、ということも大切。 

 

  ・同窓会の六稜トークリレーなどの行事を有効に使っていただきたい。 

 

  ・職業ガイダンスの講師陣には偏りがある。一般企業や起業家からお話を聴くのも良いのではないか。 

 

  ・南海トラフ地震についても、現実味を帯びてきている。被害を想定した防災計画・防災訓練を 

   お願いしたい。 

    

  ・遅刻は 1 年生が少なく、3 年生が多くなっているが原因は何か。塾や受験などが関係しているのか。 

→3 年生の勉強の影響による遅刻が増えてくるのは 11 月頃からである。遅刻が多い生徒に関しても、

つらさを抱えながら頑張って登校している生徒などには教育相談とも連携して対応する必要がある。 

 

 

 

 

 

 


